

POLÍTICA DE PRIVACIDAD

La Asociación LA PARCERÍA tiene recogidos datos de sus socios/as, voluntarios/as, donantes, etc. Somos cuidadosos con esos datos y transparentes en el uso que hacemos de ellos. Cumplimos con Reglamento General de Protección de Datos, aplicable desde el 25 de mayo de 2018. En la Política de privacidad se indica cómo puedes ejercer tus derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación, portabilidad y oposición. ¿Quién es el Delegado de protección de datos? Es el responsable que vela por el cumplimiento diligente de la normativa de protección de datos de carácter personal. Puedes contactar con nuestro Delegado de Protección de Datos en la dirección postal de LA PARCERÍA, o haciendo clic aquí. ¿Cómo hemos obtenido tus datos de carácter personal? Tus datos de carácter personal los hemos obtenido a través de las relaciones previas que has mantenido con LA PARCERÍA, o con motivo de las relaciones que has mantenido en la actualidad con nuestra entidad, bien por tu condición de socio/a, por haber sido donante, voluntario/a local o internacional o haber participado en alguna de nuestras campañas, bien por haber solicitado que te remitamos información promocional sobre nuestras actividades, campañas e iniciativas. La forma de llegarnos tu información ha podido ser por papel vía dirección postal o vía electrónica a través de formularios de los sitios web de LA PARCERÍA. LA PARCERÍA es propietaria de los nombres y de los dominios www.laparceria.org. ¿Qué datos personales tratamos? Los datos que trataremos de ti para las finalidades legítimas que más adelante se explican, son los siguientes: Con carácter general tratamos tus datos relativos a: Nombre completo, Dirección postal completa, Teléfono, Correo electrónico, NIF / NIE / CIF. Si eres socio/a, además de los datos de carácter general tratamos: tu entidad bancaria, dirección de la entidad bancaria, Número IBAN de tu cuenta. Si eres voluntario/a, además de los datos de carácter general tratamos: Fecha de nacimiento, Datos académicos y laborales, fotografía. Y de acuerdo a la Ley de Voluntariado (Ley 45/2015 de 14 de octubre / BOE 15 de octubre), la certificación negativa del Registro Central de Penados sobre delitos de naturaleza sexual. Para el Voluntariado Internacional se añade a lo anterior el certificado de antecedentes penales y, si fuera necesario, el número de pasaporte vigente en el momento de realizar el Voluntariado Internacional. En los sitios web de LA PARCERÍA, para darse de alta como usuario/a registrado/a, solo tratamos: nombre y correo electrónico. Ningún gestor/a de los sitios web de LA PARCERÍA tiene acceso a la contraseña registrada por el usuario/a. Las contraseñas se guardan encriptadas por el sistema con el que se gestiona cada web. En el Aula Virtual de LA PARCERÍA, además del nombre y el correo electrónico, pueden ser tratados otros datos como ciudad de residencia, foto, intereses personales, etc. siempre proporcionados directamente por el alumno/a una vez matriculado. Estos datos solo son visibles por el alumnado del mismo curso. El sistema hace un seguimiento y registra los temas formativos vistos, los cuestionarios con su calificación, etc. pero solo son accesibles a los usuarios/as con rol de profesor/a. En LA PARCERÍA – Tienda OnLine de Comercio Justo, para ser cliente/a registrado, procesamos: nombre, correo electrónico, dirección postal, DNI / NIE, teléfono, tratamiento (Sr. Sra. Srta). El sistema guarda constancia de las compras realizadas tanto de productos demandados como del coste total de cada pedido, por fechas. Si se ha hecho alguna consulta o remitido incidencias, también se registran en la base de datos de cada cliente. A estos datos solo acceden a los gestores/as de LA PARCERÍA – Tienda OnLine para prestar eficientemente el servicio al que se destina el sitio web. En el sitio web Mundo con M de Mujer, podemos procesar y aparecer publicados datos como: Por parte del participante: nombre, dirección, correo electrónico, país, lugar de residencia, sexo, organización a la que pertenece. Por parte de la

protagonista del testimonio: nombre, dirección, lugar de residencia, país, correo electrónico, organización a la que pertenece y muy especialmente su testimonio escrito, en audio o en video. Estos datos de la protagonista han sido autorizados expresamente para publicar en la web. A la hora de publicarlos, algunos nombres han podido ser cambiados y el lugar de residencia no del todo identificado. Siempre son testimonios provenientes de países terceros, pero se aplica, por parte de LA PARCERÍA, la normativa europea sobre protección de datos. También te informamos que, en el futuro, podremos tratar datos adicionales que voluntariamente nos facilites en las relaciones e interacciones que mantengas con LA PARCERÍA, incluidos los que nos aportes mediante una red social u otra aplicación. Estos datos dependen de tu propia configuración de privacidad, uso de la red social o aplicación, así como de las políticas de privacidad propias de cada red social o aplicación, por lo que te recomendamos leer las mismas con atención antes de facilitarnos datos a través de dichas redes sociales o aplicaciones. ¿Para qué tratamos tus datos personales? Para cumplir con nuestra misión de construcción de un mundo en el que todas las personas vivan dignamente, tratamos los datos de nuestros socios/as, donantes y voluntarios/as para las siguientes finalidades: -Enviar información sobre LA PARCERÍA vía correo postal, email, SMS, Teléfono, incluso cuando nuestra relación haya terminado, al menos durante un año, salvo que el interesado/a manifieste lo contrario. -Pedir donativos, incrementos de cuota y otros tipos de participación: firmar campañas, comprar productos de comercio justo, etc. -Invitar a actos o eventos que organice LA PARCERÍA. -Realización de encuestas de satisfacción. -Actividades básicas de elaboración de perfiles, en base a la información que directamente nos has proporcionado, y destinada a asegurar la adecuada gestión de las anteriores actividades. -Para dar el mejor servicio posible a nuestros clientes en la Tienda Online de Comercio Justo y para mejorar la formación del Voluntariado en nuestra Aula Virtual. Adicionalmente, también tratamos tus datos para el envío, incluso por medios electrónicos, de comunicaciones promocionales sobre actividades, campañas e iniciativas de naturaleza similar a las que hayas participado con anterioridad. El interesado/a puede oponerse a recibir este tipo de comunicaciones promocionales, ahora o en cualquier otro momento, enviando un correo electrónico a la dirección electrónica de nuestro Delegado de Protección de Datos: puedes hacerlo desde aquí o dirigiendo una solicitud a nuestra dirección postal, a la atención del Delegado de Protección de Datos. ¿Por qué motivo podemos tratar tus datos personales? El tratamiento de tus datos personales relacionado con el mantenimiento de tu relación con LA PARCERÍA como socio/a, donante, voluntario/a etc. está legitimado al resultar necesario para dar cumplimiento a las obligaciones contractuales derivadas de dicha relación. El tratamiento de tus datos personales para el envío de información promocional sobre actividades, campañas o iniciativas de LA PARCERÍA similares a las que hayas participado, responde a un interés legítimo de nuestra entidad y está autorizado por la normativa vigente. ¿Cuándo y por qué motivo podemos facilitar tus datos a terceros? Tus datos podrán ser cedidos a los destinatarios que se indican a continuación, por los motivos que se explican: Administraciones Públicas: para el cumplimiento de las obligaciones legales a las que LA PARCERÍA está sujeta por su actividad. Por ejemplo, para certificar una Donación a LA PARCERÍA de acuerdo con Ley 49/2002, de 23 de diciembre, de Régimen Fiscal de las Entidades sin Fines Lucrativos y de los Incentivos Fiscales al Mecenazgo. LA PARCERÍA no compartirá con nadie más tus datos. Todas las campañas, actividades e iniciativas de LA PARCERÍA se realizan utilizando medios propios y en ningún caso contrata prestaciones de servicios, en los que tuviera que ceder datos personales a terceros, relativos a socios/as, voluntarios/as, donantes, etc. Si en el futuro LA PARCERÍA realizará cesiones de datos personales, se te informará

oportunamente. ¿Realizamos transferencias internacionales de datos? LA PARCERÍA no tiene contratados servicios de proveedores tecnológicos ubicados en terceros países. ¿Durante cuánto tiempo guardamos tus datos? Tus datos personales se conservarán mientras se mantenga tu relación con LA PARCERÍA y, tras la finalización de dicha relación por cualquier causa, durante los plazos de prescripción legales que sean de aplicación. En este supuesto, se tratarán a los solos efectos de acreditar el cumplimiento de nuestras obligaciones legales o contractuales. Finalizados dichos plazos de prescripción, sus datos serán eliminados o, alternativamente, anonimizados. ¿Cuáles son tus derechos? Puedes ejercitar tus derechos de acceso, rectificación, supresión y portabilidad, limitación y/u oposición al tratamiento, a través de las direcciones postal y electrónica indicadas. Asimismo, si consideras que el tratamiento de tus datos personales vulnera la normativa o tus derechos de privacidad, puedes presentar una reclamación: A nuestro Delegado de Protección de Datos, a través de las direcciones postal y electrónica indicadas. Ante la Agencia Española de Protección de Datos, a través de su sede electrónica, o de su dirección postal.